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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

ロータリー戦略計画戦略計画委員長は、100 万人以上の会員の意見を集

約して以下の戦略計画を作成しました。「私たちロータリアンは、世界で、地

域社会で、そして自分の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が

手を取り合って行動する世界を目指しています。」行動計画は、私たちは

「世界を史える行動人」として、強い目的意識を共有しています。―世紀以

上前、私たちは、人と人とのつながりを礎とする奉仕のリーダーシップという

新しいモデルの先駆けとなりました。今日、このつながりは、世界に広がるネ

ットワークとなって文化間、言語間、世代間、地域間に橋を渡し、より良い世

界のビジョンを分かち合っています。私たちは行動人として、このビジヨンの

実現には計画が必要であることを知っています。今後 5 年間のロータリーの計画は、「より大きなインパクトをもたらす」「参

加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」ことです。この計画の実現を促すことによっ

て、より力強くて効果の高いロータリーの未来を次世代のリーダーと後世の人びとに残すことができます。私たちの計画は、

これまでに実証されてきたロータリーの価値観に根づいており、ロータリアンの後れた能力と活力を土台としています。この

計画は、ロータリーと世界が直面する課題を見極め、テクノロジー時代における人間同士のつながりの価値を守るものです。

また、この計画を通じて世界各地で可能性が生み出され、優れたアイデアが生まれます。この計画は、年度から年度への

ビジョンの継続性をもたらし、共通目標の達成に向けた前進を可能とします。 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、茅野どんばん踊り練習を 13時より行いますのでよろしくお願いいたします。 

○ 12日（金）は事務局が午前中留守となりますので、急用の方は幹事まで連絡をお願いします。 

○ クラブ管理運営委員会から今後の行事について説明があり、8月行事の内容及び予算案の提案があり承認されました。 

○ 社会奉仕委員会より 0123広場への贈呈を 11月 26日に行うことが報告されました。 

○ 国際奉仕委員会より 11月 12日に米山奨学生訪問の予定と報告されました。 

○ 茅野直前会長より報告と提案が次のとおりありました。 

1. 先月に岩波健一君から退会届が提出され慰留したが本人の意志が固、6 月末での退会となった。クラブ計画書は間

にあわず反映されていない。 

2. 前年度ニコニコから一般会計への繰入せずに約 130万円ほど次年度に繰越ができ、ニコニコにも約 190万円ほど残

ったので 100万円を基金として積み立てたい。100万円積立の件は了承され定期預金に振り替えます。 

○ 今後の予定 

7月 16日（火） 指定休日 

7月 22日（月） 茅野どんばん踊り連代表者会議 

19：30 より ゆいわ一く茅野 

7月 23日（火） 通常例会 ガバナー補佐事前訪問 

クラブ協議会 

7月 30日（火） 通常例会 ガバナー公式訪問 

理事会・クラブ協議会 

※ 23日と 30日は全員揃っての食事となります。 

※ 23日のガバナー補佐事前訪問例会終了後のクラブ協議会には理事・役員の皆さんは必ず出席してください。委員長

が都合つかない場合は代理出席のお手配をお願いします。 

※ クラブ協議会ですが、新入会員の方も出席をお願い致します。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 26名（出席率 68.0%）ニコニコ BOX13名より 13,000 円 

小松賢三幹事「うちわを使って下さい」 

◼ 委員長報告 前年度会計 小松賢三君 

クラブ計画書 P84 ニコニコボックス特別会計収支決算書（案） 支出の部 今年度事業繰入の予算額が 70 万円となって

いますが、78万円に修正して下さい。これにより次期繰越金、合計の金額も 8万円ずつ変わりますので、修正して下さい。 

野球同好会の通帳にて管理をしていく事としましたので、今後計画書・報告書に記載をしていきます。 


